

Alcaldía paceña con mejor desempeño

• La calificadora Aesa Ratings destaca buen manejo económico y gestión del municipio. Cecilia Pérez analista de Aesa Ratings, asociada de Ficht Ratings, dijo que es uno de los municipios menos rentistas del sistema edil por el fortalecimiento de sus ingresos propios.

La calificadora AESA Ratings destacó el buen manejo económico y la gestión de la Alcaldía de La Paz. Cecilia Pérez analista de la institución, asociada de Ficht Ratings, aseguró que es uno de los municipios menos rentistas del sistema edil por el fortalecimiento de sus ingresos propios. El municipio paceño es el de mejor gestión entre 339 existentes en el país pese a un entorno físico adverso que exige elevadas inversiones sostiene AESA Ratings.

Ante este panorama el alcalde Luis Revilla, dijo que prepara la segunda emisión de bonos, la misma que, según la autoridad, refleja la eficiencia en la administración de los recursos municipales.

Según el oficial Mayor de Planificación para el Desarrollo de la alcaldía, Álvaro Blondel, después del éxito que obtuvo la primera emisión de bonos en el mercado de valores por \$us 12 millones, el Municipio de La Paz prepara la segunda suscripción,

el mismo que se encuentra en proceso de aprobación.

Asimismo, explicó que la segunda emisión será por Bs 140 millones (un poco más de \$us 20 millones), que esperan emitir a finales del segundo semestre del 2015. Blondel aseguró que este emprendimiento municipal busca mejorar aún más la calificación de riesgo.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Sermón en el Vaticano

Papa llama hipócrita al que olvida la justicia

El Papa Francisco advirtió ayer contra los cristianos hipócritas, los cuales se centran tanto en la ley "a la letra" que se terminan cerrando en el egoísmo y la soberbia de sentirse superiores.

Estas fueron algunas de sus reflexiones durante el sermón de su misa privada matutina, que celebró en la capilla de la Casa Santa Marta del Vaticano y en el cual recordó cuando Jesús reprochó a quienes en su tiempo estaban muy apegados a la ley, olvidando la justicia.

Según el pontífice, vivir apegados a la ley los alejaba del amor y de la justicia, pero igualmente se presentaban como los modelos a seguir; por eso Cristo para referirse a ellos encontró sólo una palabra: hipócritas.

Sostuvo que estos eran hombres cerrados, centrados en la letra de la ley y que cerraban las puertas de la esperanza, del amor, de la salvación.

"El camino para ser fieles a la ley sin descuidar la justicia, sin descuidar el amor es el camino inverso: del amor a la integridad, del amor al discernimiento, del amor a la ley. Este es el camino que nos enseña Jesús, totalmente opuesto al de los doctores de la ley. Este camino del amor a la justicia, lleva a Dios", indicó.

Recordó que según Jesús esas personas sólo buscaban hacerse ver, mostrarse como hombres de oración y por eso a todos los pone en guardia con estas palabras: "Hagan lo que dicen, pero no lo que hacen".

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Anuncian reingeniería en el TSE

Los vocales del Tribunal Supremo Electoral (TSE) realizarán la próxima semana una evaluación interna de los comicios del pasado domingo 12, tomando en cuenta las observaciones y 'fallas técnicas', y posteriormente se realizará una reingeniería para asumir la organización de las elecciones subnacionales del 2015.

Entre los elementos más cuestionados, según la autoridad, está el incumplimiento del anuncio de la emisión de datos del cómputo general al 70 por ciento el mismo día de la elección, fallas en el sistema y las observaciones por el cambio de datos.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Empresarios piden más tiempo para segundo aguinaldo

El presidente de la Confederación de Empresarios Privados de Bolivia (CEPB), Daniel Sánchez, tras recibir varios planteamientos de su sector, pedirá al Ejecutivo que el pago del segundo aguinaldo, se cancele en febrero cuando se realicen las fiestas de carnaval de 2015.

Asimismo, el titular de la Cámara Nacional de Comercio, Fernando Cáceres, dijo que se aguarda una reunión con el Gobierno para explicar el conjunto de obligaciones que el sector productivo tendrá que enfrentar como consecuencia de las disposiciones oficiales. Cáceres propuso junio.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Derrame de dique de colas llega a viviendas

El dique de colas San Miguel ubicado en la población potosina de Cantumarca colapsó el jueves, ocasionando que llegue hasta las viviendas de algunos de los habitantes y con ello la contaminación tóxica mineral afectando a los habitantes del lugar.

El asesor de la comunidad de Cantumarca, Edwin Aguayo, dijo que este peligro se advirtió hace tiempo a la Corporación Minera de Bolivia (Comibol), pero nunca existió una atención hasta el colapso de una parte de este dique de colas que alcanzó a cubrir la carretera principal entre Potosí y Uyuni. (Red Aclo)



Noche de Halloween con EL DIARIO

Las calles de la ciudad de La Paz anoche quedaron inundadas de personajes que sembraron terror en los ocasionales transeúntes y captaron la atención de propios y extraños. En ese entendido, EL DIARIO logró, una vez más, consolidar la unión familiar. Niñ@s, adolescentes, jóve-

nes y adultos mostraron su talento con la elaboración de una variedad de atuendos, además de lucir disfraces de personajes ficticios y superhéroes. La desbordante alegría de los niños pudo ser evidenciado en los ambientes del Multicine de La Paz, lugar céntrico que sirvió para eternizar

momentos felices de cientos de familias a través de los lentes del Decano de la Prensa Nacional. Esta actividad organizada por EL DIARIO tuvo una gran acogida de parte de la ciudadanía paceña.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



Hoy eligen a la Reina Hispanoamericana

AL FIN LLEGÓ LA NOCHE MÁS ESPERADA EN LA CAPITAL CRUCEÑA, PUES UNA DE LAS 24 REPRESENTANTES DE DIFERENTES PAÍSES, SERÁ CORONADA COMO LA "REINA HISPANOAMERICANA 2014". EL CERTAMEN INTERNACIONAL SE DESARROLLARÁ EN EL SALÓN GUARAYO DE LA FERIA EXPOSICIÓN A PARTIR DE LAS 20:00 HORAS, BAJO LA ORGANIZACIÓN DE "PROMOCIONES GLORIA". EN LA FOTO APARECEN LAS GANADORAS DE DIFERENTES ACTIVIDADES DE

EMPRESAS: DE IZQUIERDA A DERECHA, LA MISS MÉXICO VANESSA LÓPEZFUEELEGIDA COMO "CHICAAMAZONASHISPANOAMERICANA", MISS BOLIVIA ROMINA ROCAMONJE ES "MISS CIELO", LA MISS REPUBLICA DOMINICANA LESLY SANTOS ES LA "MEJOR CABELLERA SEDAL", LA CLÍNICA OREST ELIGIÓ A MISS HAITI CAROLYNE DESERT COMO LA "MEJOR SONRISA OREST", Y LA MISS VENEZUELA ANDREA LIRA FUE ELEGIDA COMO MISS SILUETA PACEÑA.

Muertos por virus ébola se eleva a 4.951

La Organización Mundial de la Salud (OMS) informó ayer que hay 13 mil 567 personas infectadas con ébola y 4.951 muertes por este mal, en especial en África Occidental, y lanzó nuevas directrices de protección para el personal de salud.

Los casos de ébola se registraron en Guinea, Liberia, Malí, Sierra Leona, España y Estados Unidos, además de Nigeria y Senegal, donde también estuvo presente esta enfermedad. Un total de 523 trabajadores de la salud fueron infectados con el ébola, de los cuales 269 fallecieron, según datos hasta el 29 de octubre. (Notimex)

Tarijeños en apuros por granizada

Una fuerte tormenta seguida de granizo cayó ayer en la capital chapaca. Las calles de la ciudad se inundaron y en varias zonas los vecinos se vieron en apuros para sacar el agua que amenazaba con inundar sus viviendas.

La lluvia comenzó a eso de las 14:30 horas y se calmó un poco a las 15:00 para volver a arrear desde las 16:30.

Literalmente parecía que el cielo se caía y en algunas zonas. El tamaño de los granizos fue tan grande que hizo recordar la granizada caída hace casi cinco años, la cual arruinó tejados, abolló autos y destrozó sembradíos de los campos aledaños a la ciudad.

Nave espacial se estrella en California

Los Ángeles.- La nave espacial suborbital SpaceShipTwo se estrelló ayer en el oeste de Estados Unidos tras sufrir un problema durante un vuelo experimental. La empresa Virgin Galactic dueña de la aeronave confirmó que un piloto murió y otro está internado en grave estado.

"Durante el test, la nave sufrió una anomalía grave que provocó la pérdida del SpaceShipTwo", explicó por Twitter la compañía aeroespacial, propietaria del magnate británico Richard Branson.

Imágenes de televisión mostraron partes de la nave esparcida por el Desierto de Mojave, en California.